

El Director General de Relaciones Informativas de la Generalitat Valenciana visita la Vila Joiosa

El nuevo responsable de este puesto ejercía como Jefe de Política en el diario Información de Alicante

El responsable de comunicación del presidente del Gobierno valenciano, **Ximo Puig**, y de la política informativa del Consell, Pere Rostoll está llevando a cabo una visita por todos los medios de comunicación y gabinetes de toda la comunitat transmitiendo la buena disposición del Consell para trabajar trasladando toda la información de primera mano. En su visita a la Vila Joiosa, el Director General de Relaciones Informativas, se ha pasado por los estudios de Onda Cero donde ha podido charlar con la dirección y los profesionales que ponen voz a los programas diarios que suenan en las ondas de la Vila. Tras su visita a Onda Cero, Rostoll se ha trasladado hasta el consistorio Vilero donde ha visitado el gabinete de prensa y ha saludado al Alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú; al Jefe del Gabinete, Jaime Ramis y al Responsable de Comunicación, Omar Villegas. El Director General de Relaciones Informativas de la Generalitat Valenciana ha mostrado la buena disposición del gobierno autonómico para trabajar codo con codo con todos los medios de comunicación acercando de primera mano toda la información “necesaria y veraz para trasladar a la ciudadana la última hora, sobre todo en estos tiempos”. Desde el consistorio han querido agradecer la visita al Director General, Pere Rostoll y se le ha puesto al día de las próximas novedades que tendrán lugar en la Vila Joiosa. El nuevo Director General de Relaciones Informativas de la Generalitat Valenciana procede de Benidorm y acumula una larga trayectoria en el diario *Información* de Alicante, perteneciente al Grupo Prensa Ibérica, donde ejercía como jefe de Política y coge el testigo de otros periodistas que han ostentado este cargo en los gobiernos de Puig.

Noticia publicada el 09 de Diciembre de 2020

Fuente:Fuente propia

Categoría:Alcaldía.

